

ゆいぐみだより



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。でも、元気いっぱいの子どもたちは園庭や散歩先で、「せんせいー！ジャンパー脱ぐね」と、言ったかと思うとあっという間に身軽になって走り去って行きます。

寒さに負けず戸外遊びを楽しみ、感染症予防にも気を配りながら、残すところあと2か月となったゆい組での生活を一日一日大切に過ごしていきたいと思います。



★今月のわらい★

- 生活に見通しや目標を持って活動に取り組もうとする。
- あそびを通して友だちとの関わりを深める。

★編み物★

午睡中や夕方の時間を利用して指編みを楽しんでいます。指を使うのでざっくりと編めるため、どんどん伸びていくのがわかり、嬉しいようです。ボンボンやりボンをゴムにつけて髪飾りを作ったり、マフラーを作ったりと素敵なものができています。

「興味はあるけど・・・」という子もこれから少しずつ声を掛けて誘っていきたいと思います。



★おみせやさんごっこ★

ちゅうりっぷ組のレストランでごちそうを満喫したゆい組。「今度はちゅうりっぷ組さんをお客さんで呼んであげたいね」と始まったおみせやさんごっこの準備。それぞれやりたいお店があたり、

『アクセサリー屋さん』『ゲームコーナー』『おりがみコーナー』の三つになりました。

アクセサリー屋さんでは、シュシュやボンボンのついたゴムを作り、「自分たちも当日付けて『こんな風になるよ』ってみせるの」と張り切って制作しています。

ゲームコーナーは『クレーンゲーム』と『射的』。さすがゆい組！という工夫が随所に見られます。

折り紙コーナーでは、『手裏剣』『とんとん相撲』『おさいふ』など色々なものが並びます。

開店は2月3日です。



★今月の予定★

- 2日(火) 節分の会
- 4日(木)・24日(水) クッキング
- 2日(火) 避難訓練
- 9日(火) 身体計測
- 25日(木)・26日(金) 卒園を祝う会総練習
- ※1・8・15日(月) 英語であそぼう



夏の間、お世話をしてきたカブトムシが生んだ幼虫がゆい組に9匹います。普段は土の中にもぐっているのですが、土が糞でいっぱいになると土から出てきます。

先日、土を新しいものに取り換えました。土と一緒に新聞紙の上へ出すと、慌てたように土の中にもぐっていきます。前に土を綺麗にした時よりも体が大きくなって子どもたちもビックリ！！

飼育箱に新しい土と一緒に幼虫を入れてあげるとモゾモゾと動きあつという間にもぐってしまいました。

この幼虫が立派なカブトムシになるころは、みんなは1年生。一所懸命お世話をしたカブトムシに会いに来てくれたら嬉しいな！



★お知らせ★

就学に向けて、2月から食事と運動をする時以外日中もマスクをつけて過ごしていきたいと考えています。

汚れることなどを考え、予備の物を4~5枚用意していただきたいと思います。

マスクの管理の仕方について園でも改めて伝えていきますので、ご協力お願いいたします。